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■天下体育

全国田径冠军赛收官
全新体验迎接世锦赛

本报讯 记者 张逸麟 由中国田
径协会、北京市体育局共同主办的“一
汽丰田2015年全国田径冠军赛”，于
日前在北京鸟巢收官。作为2015年
北京世界田径锦标赛开幕前最后，也
是最重要的一次测试赛，此次赛事云
集了来自全国各省、市、自治区的
1500余名运动员，角逐除马拉松和竞
走项目以外的所有42个田径项目。

此次赛事是鸟巢为迎接“2015
年北京世界田径锦标赛”对场馆改造
与升级后，举办的第一次也是唯一的
一次测试赛。跑道方面，全部进行了
重新铺设，铺设总面积约2.9万平方
米。新跑道的表面类似于荔枝纹，与
原有跑道相比触感更柔软，科技含量
更高。此外，为了更好地提升观赛体
验，鸟巢东侧看台三层新增两块面积
约326平方米的显示屏，原南北显示
屏完成移位，比赛期间，南北各两块
显示屏同时工作，六块显示屏将为观
众提供全方位、多角度的细节展示，
观众在鸟巢内可以“无死角”观赛。

青年报记者 杨羡之

本报讯 昨天，申花最新引入的
外援前往医院进行了体检，虽然体检
报告还需要通过申花俱乐部队医的
最终判定，但是从队内传出的信息表
明，除了体能方面略显欠缺，其他方
面基本没有问题。此外，记者同时也
获悉，下场比赛获将是新援西索科的
首秀。

上周日晚上，抵达上海的登巴巴
匆匆赶往源深体育中心，观看了申花
与申鑫的半场德比战。随后，登巴巴
立即前往医院，做了CT检查。而昨
天上午，登巴巴再度前往医院，做了
核磁共振以及相关的身体检查。昨
天下午，申花俱乐部拿到了所有的体

检报告。“现在看来，身体基本没有什
么大问题。”昨天，俱乐部新闻官马悦
的这个态度，无疑给所有的申花球迷
吃下了一颗定心丸。

不过，目前仍然还有一个问题
困扰登巴巴，那就是体能状态。来
到球队之后，登巴巴本人也是与教
练组沟通，表示自己还需一周半至
两周左右的时间恢复，才能达到最
好的竞技状态。这也就意味着，他
很有可能下场并不会代表球队出
战。对此，昨天马悦也是表示，俱乐
部会给予足够的耐心。“虽然俱乐部
现在处于很困难的状态，但是我们
最需要的还是一个健康且状态最好
的他，我们会根据他的训练恢复情
况，再决定何时让他上场。”此外，记

者也从俱乐部内部获悉，对于登巴
巴到来更换何人，仍然未有结论。

“这是一个艰难的取舍问题。”相关
内部人员告诉记者。

登巴巴暂时无法出战，另一个
外援西索科，则很有可能会下场亮
相。最近几日，西索科虽然还未跟
随球队一起训练，但是已经在进行
大量的个人训练和技战术加练，以
图尽快达到出场要求。“根据他目
前的情况，下一场应该是会上场。”
一位球队工作人员告诉记者，“唯
一剩下的问题，或许就是什么时候
上，最终能够上多少时间的问题。
当然，这也是他本人的一个愿望，
他知道现在球队比较困难，希望自
己上场之后能够提供帮助。”

新闻媒体足球赛落幕
本报荣获最佳风尚奖

本报讯 记者 杨羡之 近日，
“康宝莱杯”第二届上海新闻媒体足球
邀请赛在UPBOX激战联盟长江大球场
完美落幕。经过一场惊心动魄的决
战，东方传媒技术点球战险胜东方卫
视中心夺得第二届上海新闻媒体足
球邀请赛冠军，东方卫视中心连续两
年屈居亚军，东方网获得季军。

在沪上媒体记者眼中，连续两
届的康宝莱杯上海新闻媒体足球邀
请赛已成为他们的传统比赛项目。
无论是今年首次参赛还是已经连续
参赛两届的媒体记者，都认为这是
一项摆脱亚健康，提高生活质量和
团队意识的赛事，明年还将会积极
参与其中。谈及第二届上海新闻媒
体足球邀请赛，上海市新闻工作者
协会副秘书长于殿武直言这是一次
成功的赛事，一次惠及上海广大新
闻媒体从业者的赛事。

值得一提的是，作为首次参赛的
队伍，本报足球队最终闯入赛事八
强。并且，本报足球队团结拼搏的精
神，获得了所有参赛队伍的肯定，获
得了本届赛事的“最佳风尚奖”。

登巴巴体检几无问题 西索科下轮或将登场

女足昨日归国
球迷热情接机

本报讯 记者 杨羡之 在6月27
日，中国女足0：1负于美国队之后。
中国女足途经多伦多，搭乘AC31航
班于昨天下午抵达北京。

在首都机场有超过500人在等
候着迎接最美的女足姑娘们，并纷纷
用鲜花和横幅送上最美的祝福。中
国女足的下一个任务就是明年第一
季度里约奥运会亚洲区预选赛，如果
球队顺利晋级，郝伟将继续率队奔赴
里约奥运赛场。相比于增容的世界
杯，奥运会女足正赛的名额非常有
限，亚洲区也仅分得两个参赛名额，
中国队需要与世界杯冠军日本队、本
届世界杯淘汰巴西队的澳大利亚队
以及韩国队、朝鲜队等劲旅竞争。对
于里约奥运会，足球管理中心副主
任、女足领队于洪臣说：“里约奥约会
谈前景过早。我们会潜心研究对手，
做好整个备战工作，力争实现目标。”

青年报记者 张逸麟

本报讯 上周末在台湾新北八
仙乐园“彩色趴”发生的爆炸事故引
发了公众极大的关注，尤其引发了
对近年来在大陆兴起的“彩色跑”活
动安全性的讨论和思考。据记者了
解，为了防患于未然，上海今年将不
再审批类似的“彩色跑”的活动，去
年上海站“彩色跑”的举办地东方体
育中心也表示今年不会再继续承办
这项赛事。

自从2013年进入上海后，“彩色
跑”成为沪上非常热门的户外路跑赛
事，由于“彩色跑”不追求成绩，对参
赛者限制不多，且有更多的派对性
质，可以说是老少皆宜。去年9月27
日，东方体育中心举办的上海站“彩
色跑”5000个报名名额被一抢而空，
今年4月在佘山举办的“彩色跑”也
引起了很多跑者参加。而包括上海
在内，国内目前举行的“彩色跑”并没
有发生过粉尘爆炸的意外。

不过“彩色跑”的隐患不容忽视，
一方面“彩色跑”中使用的彩色粉雾
其成为多为玉米粉，而无论是玉米
粉、太白粉、地瓜粉，专业术语都属于

“爆炸性混合物”的一种，在一定的环
境下有燃烧爆炸的危险性，然而生产
这些粉末的商家对这些只字不提，参
赛的跑者自然对危险性的认识也并
不充分。另一方面由于“彩色跑”迅
速蹿红，也带来了其他方面的隐患，
比如去年9月27日在东方体育中心
举行的上海站“彩色跑”虽然报名人
数为5000，但1米2以下的儿童不需
报名也能参加，许多家庭都是举家参
赛，甚至还带着宠物狗，同时还有不
少没有报到名的跑友在赛事当天也
来到现场，自发组织了“山寨版彩色
跑”，当时参加活动的人数远远超过
5000，这已经超越了赛事承办方对安
全管控的极限。

去年的比赛结束后，东方体育中
心对赛事也进行了评估，中心副主任
王玮就表示，虽然当时从体育局、公

安部门到东方体育中心对赛事的安
全非常重视，在了解到粉末存在的危
险性后，也与消防部门进行沟通，对
赛事的方案进行了修改。不过考虑
到赛事本身存在的安全隐患，东方体
育中心决定今年不再承办这个赛事。

确实风靡内地的“彩色跑”并没
有发生过事故和意外，但新北市的爆
炸事故也为大陆这些赛事组办方提
了个醒。如今各式各样的路跑活动
都非常红火，而且体育总局为了鼓励
全民健身，取消了体育局对这些赛事
的审批，更便捷的推动这些赛事的举
办。但与此同时，赛事的安全性也应
该得到越来越多的重视。有人认为
不该因噎废食，因为新北市的事故而
全面取消“彩色跑”，而据记者从相关
部门获悉，上海今年取消“彩色跑”并
不意味着这项风靡全球的年轻赛事
将彻底告别上海，而在对这项赛事的
安全性和组织方面有了更充分的保
障后，“彩色跑”仍会回到上海，与跑
友们重逢。

上海杜绝安全隐患

今年不再举办“彩色跑”

去年9月的上海“彩色跑”活动吸引了众多跑友参加。 青年报资料图 记者 吴恺 摄


